

Le 2 octobre : toutes et tous en grève et dans la rue !

Un projet de budget injuste toujours sur la table

Le projet de budget Bayrou n'est toujours pas définitivement enterré. Lecornu n'a toujours pas indiqué travailler à un budget de justice fiscale qui mettrait à contribution les plus hauts revenus au lieu de présenter la facture aux travailleurs et travailleuses. De plus, il refuse de dire qu'il renonce à l'année blanche. L'année blanche c'est, en euros constants, la baisse des salaires dans la Fonction publique et la diminution des prestations sociales (pensions de retraites, APL, RSA, AAH...).

Il faut augmenter les salaires

Depuis 2000, le coût de la vie a augmenté de 52%. Avec l'inflation, tout augmente sauf nos salaires. Pourtant les bénéfices des grandes entreprises explosent et jamais autant d'argent public n'a été versé aux entreprises. Mais plus on les subventionne, moins les salaires augmentent. En effet, la politique d'exonération du gouvernement incite les entreprises à privilégier les bas salaires. Il y a urgence à changer de politique et augmenter tous les salaires en commençant par le SMIC.



La réforme des retraites doit être abrogée

L'importante mobilisation engagée le 10 septembre et amplifiée le 18 s'inscrit dans les suites de la mobilisation historique contre la réforme des retraites. Il est toujours temps de revenir sur cette réforme injuste et impopulaire comme le réclame l'intersyndicale.

Des services publics saccagés

L'hôpital, l'école et tous les services publics sont toujours sacrifiés sur l'autel de la rentabilité, avec pour conséquences des agent·es qui souffrent et des usager·es maltraité·es.

Voilà pourquoi le SUNDEP Solidaires appelle à la grève et à rejoindre massivement les mobilisations, dans les AG et dans la rue pour dire que de cette société là : On n'en veut pas !

Il n'y a pas d'économies sur nos vies !